

Un séminaire sur la coopération entre les universités des Caraïbes ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 24 nov. (RHC/ACN).- Un séminaire international sur la coopération académique entre les universités des Caraïbes a ouvert ses portes à l'université de La Havane.

La rencontre a pour but de créer un espace pour l'examen et l'élaboration de propositions d'actions encourageant la coopération entre les universités du grand bassin des Caraïbes.

Parmi les invités de marque à la rencontre figurent Jacki Lumarque, président de la conférence des recteurs des universités des Caraïbes et recteur de l'université de Quisqueya, à Saint-Domingue et Henning Jensen, président de l'Union des universités de l'Amérique Latine et recteur de l'université de San José du Costa Rica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/148322-un-seminaire-sur-la-cooperation-entre-les-universites-des-caraibes-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba